

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	15.11.2018

Anfrage des Bezirksvertreters Gabel von PRO KÖLN der Bezirksvertretung Nippes betreffend der Schaugewächshäuser in der Kölner Flora AN/1072/2017

Text der Anfrage:

Im Sommer 2015 wurde der Neubau der Gewächshäuser der Kölner Flora in der BV 5 / Kölner Rat beschlossen.

Aufgrund der Diskussion um die Sanierung der Kölner Oper und der ausufernden Finanzierung, bitte ich Sie mir folgende Fragen zu beantworten.

1. Geht der Um- und Neubau der Gewächshäuser den Planungen entsprechend voran?

Wenn nein.

2. Welche Probleme bzw. Eventualitäten sind aufgetreten und wird dies höhere Folgekosten verursachen?
3. Ist der jetzige Termin für die Eröffnung weiterhin 2020?

Antwort der Verwaltung:

Auf die Anfrage des Bezirksvertreters Gabel von der PRO KÖLN-Fraktion antwortet die Verwaltung

Zu 1:

Der Abbruch der Pflanzenhäuser im Botanischen Garten ist bereits weit fortgeschritten. Mit dem Rohbau der Schaugewächshausensembles bestehend aus Tropen- und Wüstenhaus der Kölner Flora wird noch in diesem Jahr begonnen. Im Jahr 2019 soll der Aufbau der Stahl-Glaskonstruktion beginnen. Mit dem Innenausbau geht es 2020 los. Die Innen- sowie die Außenlandschaft werden im Jahr 2021 in Angriff genommen.

Zu 2:

Der vom Rat im Juni 2015 mit dem Baubeschluss vorgegebene Kostenrahmen von rund 11,4 Millionen Euro kann nach derzeitiger Planung eingehalten werden. Dies war trotz zwischenzeitlich gestiegener Baupreise und ohne, dass die künftige Anlage dadurch merklich an Attraktivität verliert, möglich.

Zu 3:

Maßgebend für die Eröffnung ist der Wiedereinzug der ausgelagerten Pflanzen. So können bei-

spielsweise die tropischen Großgewächse nur im Sommerhalbjahr wieder zurück transportiert werden. Dann brauchen sie eine mehrere Monate dauernde Anwachsphase.